

八重地区協議会だより 10月号 2014年 No.121

発行:八重地区コミュニティ協議会 入来町浦之名4494番地2 電話・FAX:0996-44-4001



9月14日(日) 降りもせず晴れもせず運動会日和に恵まれた中、八重地区恒例の「八重村づくり敬老運動会」が開催されました。敬老の皆さんも多数参加され、元気な姿で、競技にも進んで参加してくださいました。また昭和42年八重小学校卒業の今年還暦の皆さん6名も参加してくださり、盛り上げていただきました。中島さんのこまの演舞の飛び入りには、みんな関心しきりでした。参加者の皆さんには準備から片づけまで、ご協力ありがとうございました。

《 はまろう会 きれいになりました 》

8月24日(日) 八重の有志、はまろう会の皆さんが神岡の道路沿いのもみじの下や桜の下などを、きれいに草払いを行ってくださいました。ご苦労さまでした。ありがとうございます。



《 八重村づくり敬老運動会前のコミセン清掃 》

毎年、年間3回の清掃作業を地区民全員に呼びかけて行っていますが、高齢化が進む中、1回でも軽減出来ればということで、今回は初めての試みとして12名の方に作業を行っていただきました。暑い中、お疲れ様でした。

協議会指定管理の方から少しだけですが、日当を支払いました。

賛否いろいろなご意見があると思いますが、高齢者の中には参加出来なくて 心苦しく感じて、日当を支払ってでもお願いしたいという方もおられます。

趣旨をご理解いただいて、意見をお聞かせください。

《 レクレーション講座を実施しました 》

9月5日(金) 婦人会のメンバーで満園先生を講師にお迎えし、レクレーション講座が開かれました。先生のパワーに負けないようにと、童謡を輪唱したり、「ゴンドラの歌~命短し恋せよ乙女~」のメロディーに乗せてダンスの練習を行いました。



《 交通法令講習会が開催されました 》

9月18日(木)、八重地区コミュニティセンターに於いて29名が参加し、飲酒 運転の危険性についてのDVDや、駐在所の中島さんから夜光反射材の必要 性などについての講話がありました。 八重地区より要望しておりました次の3点について、市のほうで早速対応していただきました。ご協力、ありがとうございました。

- ①水戸の自治公民館の上付近の道路反射板
- ②八重の森園さん宅入り口と畑への曲がり角の側溝
- ③神岡丸岡線の側溝敷設の延長

今後もお気づきの場所がありましたら、コミセンまでお知らせください。

《 八重ふれあいサロン ・ 市高連支部スポーツ大会 》(福寿会)

9月12日(金) 八重ふれあいサロンが開催され、スポーツ大会の練習が行われました。血圧測定の後、自分の体調に合わせながら、それぞれの練習を頑張っていました。昼食は、今回は食生活改善グループの皆さんが準備してくださいました。花田さん・松下さん、ありがとうございました。

9月17日には、練習の成果を発揮すべく連覇を目指して、市高連支部スポーツ大会に臨まれました。結果は見事、≪ **4連覇** ≫おめでとうございます。



☆ 行政相談所開設について(お知らせ) ☆

下記日程で、行政相談所が開設されます。行政相談員の大原さんが、八重までお越しになります。この機会に相談のある方は、ご利用ください。

日 時 10月21日(火)

午前9時30分~12時まで

場 所 八重地区コミュニティセンター